

INPEC presente en el primer torneo intercontinental de ajedrez Online para prisiones

La Población Privada de la Libertad colombiana estará presente este primer certamen.

Bogotá, 13 de octubre de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC primando los procesos de resocialización y utilizando el deporte como medio para lograr la reinserción social óptima, estará presente en el Primer Torneo Intercontinental de Ajedrez para Prisiones, donde los Privados de la Libertad pondrán toda su destreza en representación de los Establecimientos Penitenciarios y Carcelarios colombianos.

El Primer Torneo Intercontinental de Ajedrez para Prisiones contará con 31 países y 43 equipos que medirán su habilidad mental e intelectual para obtener el reconocimiento mundial.

Los Establecimientos de Guaduas, Villavicencio y Medellín serán los encargados de la representación carcelaria colombiana y estarán ubicados en el grupo numero 2 junto con Argentina-Ecuador- Jamaica- Trinidad y Tobago- Uruguay y Estados Unidos, el torneo se efectuara por medio de siete rondas, dando inicio a la primera contra Argentina a las 10:00 a.m. hora nacional y tendrá una duración de 35 minutos.

Este torneo es organizado por la Oficina del Sheriff del Condado de Cook y en cabeza de su director Mikhail Korenman extienden la invitación mundial para el uso del deporte por medios tecnológicos en pro del desarrollo humano de los condenados.

Actualmente el INPEC con el apoyo del Ministerio de Cultura y del Ministerio del Deporte y la Federación Colombiana de Ajedrez adelantan el Primer Torneo Virtual de Ajedrez dirigido a la Población Privada de la Libertad en las seis regionales.

De esta manera el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC en su ejercicio de cambio social brinda las herramientas para que los penados puedan actuar de manera cómoda para el ejercicio de esta disciplina.

Por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-